



## Sortie BUNKERS

publié le 07/05/2014 - mis à jour le 25/06/2019

### à la veille du 8 mai, une autre façon de se souvenir...

A l'occasion des commémorations du 8 mai et dans le cadre du programme d'histoire consacré à la Seconde guerre mondiale, la classe de 3ème C du collège Mendès France s'est rendue dans le centre-ville de la Rochelle. Au programme : découverte du patrimoine local avec deux bunkers construits pendant le conflit. Situé dans la rue des Dames et ouvert en 2013, le premier bunker a rappelé aux élèves que la Rochelle a été marquée par l'occupation allemande de 1940 à 1945 dans le cadre de la bataille de l'Atlantique. Les élèves ont ainsi pu saisir l'importance de la base sous-marine de la Pallice et le rôle de la résistance rochelaise pour informer les Alliés. Le maintien d'une présence militaire allemande dans poche de la Rochelle jusqu'au 8 mai 1945 alors qu'une partie du territoire français depuis 1944 était libérée a suscité l'intérêt des élèves.

La classe s'est ensuite rendue au lycée Dautet. Reçus par Mr Sembel que nous remercions pour sa disponibilité, les élèves ont pu découvrir un bunker extrêmement bien dissimulé et en parfait état. Le bunker était construit à proximité de l'hôtel Duperré où se situait la Kommandantur depuis juin 1940.

Les élèves termineront leur parcours historique sur la Seconde guerre mondiale par la venue prochaine au collège de deux anciens résistants. Une future rencontre qui doit permettre à nos futurs citoyens de se souvenir que le maintien présent et futur de la flamme de la liberté passe par la connaissance et l'entretien de la mémoire du passé.

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.